



Trois personnes ont été arrêtées et placées en détention à Mamfé le mercredi 23 janvier pour trafic d'arme et munition.

Des sources de sécurité ont déclaré que les balles avaient été transportées dans des sacs d'arachides, mais n'ont malheureusement pas pu atteindre leur destination, car elles ont été interceptées par la Légion de la Gendarmerie Mamfé.

Les trois suspects sont précisément en garde à vue, les deux bus transportant des munitions sont également détenus au poste. Par ailleurs, des enquêtes ont été ouvertes par les forces de sécurité et de défense.